

Informationsveranstaltung vom 7. November 2021

Wie steht es mit der Schule in Dagpora? Christine Hüttinger Khuroo konnte im Casa Sant Antonio in St. Gallen interessierten Personen fundierte Antworten geben. Sie ist gerade von einem Besuch in Kaschmir in die Schweiz zurückgekehrt. Auch ihr Ehemann Manzoor war vor Ort und konnte sie entsprechend unterstützen.



Die Situation in Dagpora war in den letzten 2 ½ Jahren vorerst aus politischen Gründen, ab März dann wegen der Corona Pandemie sehr schwierig. Die Schule war auf Anordnung der Regierung in dieser Zeit geschlossen, was für die Schüler, Eltern und auch Lehrer nicht einfach war. Es konnte nur dezentral oder Online unterrichtet werden. Viele Schüler haben dadurch grosse Bildungslücken. Zum Glück konnte unser Verein dank grosszügiger Spenden die Schule aufrechterhalten, was nicht selbstverständlich ist. Viele Privatschulen mussten schliessen. Erfreulicherweise gibt es aus Kaschmir auch eine gute Nachricht. Die Schule kann ab dem 8. November wieder geöffnet werden. Aber es wird noch einige Zeit dauern, bis die Schule wieder normal läuft. Sie ist weiterhin auf unsere Unterstützung angewiesen.

Im Anschluss an die Ausführungen von Christine wurde die Situation angeregt diskutiert. Verschiedene Vorschläge zur Verbesserung der finanziellen Situation der Schule wurden gemacht. Die Vorschläge wurden aufgenommen und werden im Vorstand weiterverfolgt.



Zum Abschluss der Veranstaltung wurden die Teilnehmer noch mit ein paar kulinarischen Leckerbissen von Manzoor (Pakora) verwöhnt. Auch feines Süssgebäck fand dankbare Abnehmer.